



Regierungsratsbeschluss vom 26. November 2024

Schriftliche Anfrage Philip Karger betreffend Bouleplatz beim K-Haus

P245376

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Das Boule-Spielen wird vor dem kHaus weiterhin begrüsst. Die verkleinerte Aussenfläche von 53 m² im überarbeiteten Baugesuch der Gelateria tangiert die Boule-Fläche nicht mehr. Es gibt keinen Auftrag, einen neuen Boule-Platz zu bauen, stattdessen soll der chaussierte Belag zwischen der Buvette Walther und der WC-Anlage für das Boule-Spiel und auch für multifunktionale Nutzungen wieder instand gestellt werden. Die Betreiberorganisation hat gemäss Mietvertrag mit dem Kanton die Kompetenz, das Stadtfenster im Sinne der laufenden Weiterentwicklung des Hauptbaus bei Bedarf an Interessenten zu vermieten. Mit der Plaza steht weiterhin eine grosse Fläche für den niederschweligen Austausch ohne Konsumzwang zur Verfügung.

